

Advent

Die erste Kerze im Advent
das Weihnachtsfest verkündend brennt.
Der frisch gebacknen Stolle Duft
wohlriechend füllt die Atemluft.

Die zweite Kerze ist entzündet.
Der Weihnachtsstress ist unbegründet.
Bis Heiligabend ist's noch weit,
wir haben erst die Halbwertzeit.

Nun folgt das dritte Kerzenlicht.
Die letzte Woche ist in Sicht.
Wir müssen an die Tanne denken.
Wie sieht es aus mit den Geschenken?

Wenn brennen uns der Kerzen vier,
steht bald das Christkind vor der Tür.
Advent des Herrschers Ankunft meint.
Doch nichts dergleichen, wie es scheint.